

ABSTRAK

Nurul, Istiqomah. 2012. ANALISIS FAKTOR-FAKTOR KECERDASAN EMOSI MAHASISWA FAKULTAS PSIKOLOGI UIN MAULANA MALIK IBRAHIM MALANG, Skripsi, Fakultas Psikologi Universitas Islam Negeri Maulana Malik Ibrahim Malang

Pembimbing : Zainal Habib M.Hum

Kata kunci : Analisis kesadaran diri, kontrol diri, motivasi diri, empati, keterampilan sosial sebagai faktor – faktor kecerdasan emosi.

Kecerdasan emosi merupakan salah satu hal yang menentukan kesuksesan manusia yang selalu digunakan sehari-hari terutama dalam mengatasi masalah. Kecerdasan emosi terus berkembang bersama dengan perkembangan manusia bergantung pada pembelajaran masing-masing individu. Penyelesaian masalah akan berjalan lancar jika dalam keadaan tenang baik dengan pikiran yang jernih maupun perasaan yang tenang. Ada faktor-faktor yang dapat menentukan tingkat kecerdasan emosi, diantaranya: kesadaran diri, kontrol diri, motivasi diri, empati dan keterampilan sosial.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui besar pengaruh masing-masing faktor kecerdasan emosi yang diantaranya kesadaran diri, kontrol diri, motivasi diri, empati dan keterampilan sosial mahasiswa Fakultas Psikologi UIN Maulana Malik Ibrahim Malang. Hipotesis awal yang diajukan terdapat faktor kesadaran diri, kontrol diri, motivasi diri, empati dan keterampilan sosial sebagai faktor – faktor kecerdasan emosi mahasiswa fakultas psikologi uin maulana malik ibrahim malang

Rancangan penelitian ini menggunakan pendekatan metode kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah mahasiswa fakultas psikologi UIN Maulana Malik Ibrahim Malang. Teknik pengambilan sampel dengan menggunakan simple random sampling dengan jumlah sampel 145 mahasiswa, dan teknik analisa data dengan CFA (Corfirmatory Factor Analysis) dengan menggunakan Amos 18.0.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Faktor kesadaran diri mempunyai muatan faktor 0.7941 (P-value $0,000 \leq 0,05$ signifikan), faktor kontrol diri mempunyai muatan faktor 0.7801 (P-value $0,000 \leq 0,05$ signifikan), faktor motivasi diri mempunyai muatan faktor 0.5056 (P-value $0,000 \leq 0,05$ signifikan), faktor empati mempunyai muatan faktor 0.7941 (P-value $0,000 \leq 0,05$ signifikan), Faktor keterampilan sosial mempunyai faktor 0.7191 (P-value $0,000 \leq 0,05$ signifikan).